

La Constitución de 1999, abre toda una gama de posibilidades para lograr cambios fundamentales en torno a la equidad de género. Esta propuesta en los procesos participativos, se sustenta en el ideal democrático según el cual, la incorporación activa de la mujer en lo público profundiza la democracia y abre caminos para fortalecer el desarrollo sustentable.

En atención a todas estas transformaciones expresadas en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE) a través de su Dirección de Interacción Social, diseñó un Diplomado de **"Género, salud y construcción de ciudadanía"**

con la finalidad de responder a los retos sociales que exige el actual proyecto de país.

El **objetivo general** de este Diplomado es desarrollar un proceso de formación dirigido a servidoras y servidores públicas/os, miembras y miembros de instituciones que posean la responsabilidad del trabajo directo con las comunidades y ciudadanía en general, con la finalidad de propiciar un espacio de reflexión sobre el enfoque de género, salud y construcción de ciudadanía para contribuir a la construcción de políticas públicas con equidad de género y el logro de una mayor participación de las mujeres en la toma de decisiones en la gestión social.

El Diplomado tendrá una **duración** de 184 horas teórico-prácticas (presenciales) y 16 horas de trabajo de campo, haciendo un total de horas **200 horas**,

las cuales serán impartidas todos los viernes de 8 a.m. a 5 p.m. a partir del 8 de junio hasta el 14 de diciembre de 2012, en los cuales donde se desarrollarán los siguientes

módulos de aprendizaje

: Módulo I: Entender la salud desde el género Otro camino para la equidad social; Módulo II: Cuerpo, salud y prácticas médicas. Una aproximación desde el género; Módulo III: El fenómeno jurídico y la perspectiva de género; Módulo IV: Género, amor y violencia y su impacto socio-psicológico; Módulo V: Género, cultura y comunicación; y, Módulo VI: Género y construcción de ciudadanía.

Este programa **está dirigido** a: coordinadoras/es regionales o municipales de los diversos programas de formación en Ciencias de la Salud: Medicina General Integral, Odontología General Integral, Medicina Integral Comunitaria y otras/os profesionales como: educadoras/es, trabajadoras/es sociales, sociólogos/as, comunicadoras/es, ciudadanas y ciudadanos que estén comprometidas y comprometidos en profundizar y trabajar con la perspectiva de género.

Las personas que estén **interesadas en participar**, deben presentar su síntesis curricular, con soporte y solicitud de participación, en la sede de la

Dirección de Interacción Social

del IAE para formalizar la inscripción, a partir del 23 de mayo 2012 hasta el 6 de junio. La sede de la Dirección se encuentra ubicada en la Avenida Las Delicias, instalaciones de la Corporación de Salud del Estado Aragua, en Maracay.

CUPO LIMITADO



[IR A LA PÁGINA DE INFORMACIÓN DEL DIPLOMADO \(Cursos Nueva Ciudadanía\)](#)